
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 10742

Prix 310 000 €

Baudinard-sur-Verdon
Maison à vendre (83630)
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Situé près du charmant village de Baudinard Sur Verdon, est ce petite maison en

pierres  qui  a  60  m²  de  surface  habitable,  un  2300  m²  de  jardin  et  une  terrasse.

Entièrement  restauré,  il  conserve  de  nombreuses  caractéristiques  d'origine  et

bénéficie  d'une  vue  pittoresque  sur  la  forêt  et  les  montagnes.  La  propriété  est

située  dans  un  endroit  paisible  près  du  lac  Saint  Croix,  et  la  campagne  du

Verdon.La  maison  dispose  d'un  salon-salle  à  manger  avec  cheminée,  une

chambre, une salle de douche, un WC séparé et une cuisine. Il y a une excellente

lumière naturelle toute la journée grâce à l'exposition ...

Situated  near  the  charming  village  of  Baudinard  Sur  Verdon,  is  this  unique

stone-built cottage which has 60 sq. m of living space, a 2300 sq. m garden and a

terrace.  Restored totally,  it  retains  many  of  its  original  features,  and benefits  from

picturesque  views  of  the  forest  and  mountains.  The  property  is  set  in  a  peaceful

location  near  the  Lac  Saint  Croix.  and  the  Verdon  countryside.The  house  has  a

living-dining  room  with  fireplace,  one  bedroom,  one  shower  room,  one  separate

toilet  and  a  kitchen.  There  is  excellent  natural  light  all  day  long  thanks  to  the

property's southern exposure.
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